



Nachruf

Am 11. September 2020 verstarb unser
ehemaliges Vorstands- und Ehrenmitglied, Herr

Hans Pohlabein

Er trat 1972 in den Vorstand des Schützenvereins Gehlenberg ein, in dem er sich über zwei Jahrzehnte hinweg vorbildlich und uneigennützig für die Belange unseres Vereins engagierte. Dies wahrte auch noch nach seinem Ausscheiden aus dem Vorstand im Jahre 1993 an. Als ehemaliger Schützenkönig und Kompanieführer blieb er dem Schützenverein auch bis ins hohe Alter von Herzen verbunden.

Aufgrund seiner 21-jährigen Vorstandsarbeit sind wir ihm zu großem Dank verpflichtet.

Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Schützenverein Gehlenberg e. V.
Der Vorstand